
令和 2 年 11 ⽉ 
PTA 会員の皆さま 

江東区⽴臨海⼩学校 PTA 
会⻑ 武藤 勲⽣ 

第１回実⾏委員会報告書 

11 ⽉ 7 ⽇(⼟)に⾏われた実⾏委員会の報告をいたします。 
 

冒頭に PTA 会⻑、校⻑先⽣の挨拶が⾏われた。 
 

* * * * * * * * 本部より * * * * * * * 

会⻑選考委員会担当より 

 11 ⽉ 9 ⽇（⽉）に次期会⻑選出についてのアンケートを全 PTA 会員に配布。締切は 11 ⽉ 16 ⽇
（⽉）とする。 

 11 ⽉ 21 ⽇（⼟）をめどに集計し、アンケートをもとに会⻑と相談し推薦者の選考活動を⾏う。 
 1 ⽉中には推薦者を確定。2 ⽉ 6 ⽇（⼟）の実⾏委員会にて会⻑候補者を承認、5 ⽉の定期総会に

て新会⻑の承認を⾏う。 

本部役員選考委員会担当より 

 本年度の本部役員選考委員は、学級代表がいないので本部役員のみで構成される。 
 配布資料 3 点は以下の通り、本実⾏委員会にて内容について承認を得た。 

12 ⽉ 4 ⽇（⾦）に 6 学年以外の PTA 会員に配布。PTA 活動に関するアンケート締切は 12 ⽉ 14
⽇（⽉）とする。 
1．役員選考に関してのお願い 
2．臨海⼩学校 PTA/本部役員の活動について 
3．本部役員・学級委員の活動内容について 
今年度は、アンケートはグーグルフォームより回答してもらう。配布資料に記載されている QR コ
ードを読み取り回答する。また同様の案内を学校よりメールで送るのでこちらからも確認可能。 
アンケート集計後、回答を基にした役員選考委員による選考活動開始(活動期間：1 ⽉・2 ⽉)、3
⽉ 6 ⽇（⼟）の第 4 回役員選考委員会にて最終候補者を報告する。 
2 ⽉(1〜4 学年)、3 ⽉(5 学年)の保護者会にて新年度役員候補者をクラス毎に承認を得る。 

 会⻑・役員選考について、スケジュールと選考メンバーの確認。 

学校担当より 

 11 ⽉ 11 ⽇（⽔）PM6：30〜富岡区⺠会館 3 階ホール テーマ「永代橋の歴史」開催予定。 

学代担当より 

 特になし 
 
 



スポーツ部担当より 

 フットサル部利⽤時間変更の件 
外部団体スカイシャトルさんと交渉し変更してもらい、フットサル部は⽇曜⽇午後 1：00〜3：30
まで。その後スカイシャトルさんの利⽤とする。 

 各スポーツ部の部員数が少ない状況を踏まえ、⼀⻫メールで活動の案内を実施。 
 こども達のドッジボールの練習  

10 ⽉は 2 回実施。今後の予定は、11 ⽉は 7 ⽇（⼟）、15 ⽇（⽇）の 2 回実施予定。 
⾃宅で体温を測ったメモを持参してもらい、忘れた⼦はその場で体温測定。マスク着⽤の上実
施。現在参加者は 30 名程度で徐々に増えている。11 ⽉ 15 ⽇は終⽇体育館使⽤可能。 
活動がお昼を挟む場合、昼⾷は⼀旦帰宅して⾷べるか、お弁当持参かを選択してもらう。 
お弁当の場合は、密にならないよう校庭で⾷べる。 
他校との練習試合・合同練習をやっていく。11 ⽉ 28 ⽇（⼟）深川南部地区の南陽⼩学校に遠征
予定。学年毎に時間帯を分けて実施することとし、保護者を含めて 1 チーム 15 名以内に⼈数制限
し、体育館に 30 名以上⼊らないようにする。  

 ビブスに関して取扱⽅法の変更を検討。現在、平⽇に学校からビブスを借りることになっている
が、平⽇は難しいため、当⽇借りられるようにしたい。もしくは体育館に保管を検討頂きたい。
それらが難しいのであれば PTA での購⼊を検討。3 年〜6 年各 15 枚程度で多くて 20 枚、60〜80
枚。⾦額は 3〜4 万円程度で購⼊可能なので検討の余地あり。⼦ども達に 1 年間このビブスを使っ
てもらい、モチベーションを上げる施策としてもいいのではないか。 

活動状況（イベント他）の報告・調整 

① 広報誌「なぎさ(正規)・号外」」の発⾏ 
正規：年内活動は 1 年⽣の似顔絵と 6 年⽣の好きな漢字を⼦ども達に書いてもらうよう依頼中。 
12 ⽉ 18 ⽇（⾦）締切で先⽣⽅に対応頂いている。先⽣⽅の写真撮影を 12 ⽉ 2 ⽇（⽔）・4 ⽇
（⾦）・9 ⽇（⽔）の 3 ⽇間と予備⽇ 11 ⽇（⾦）で予定。 
号外：児童が 300 ⼈以下の学校には教育委員会事務局から広報誌の消耗品⽀援の制度があり、それ
を利⽤。印刷を外注する場合は対象外。正規は外注なので、⽀援を得ることが可能な号外（⾃分た
ちで印刷）として発⾏。創⽴ 115 周年の記念品としての⽊札の紹介、ユニホーム決定のお知らせ、
12 ⽉公開予定の映画のチケット（⼊⼿できれば）等を記載。 

② ユニホームの新調 
投票数⽇前に教室等にポスターを貼り投票を実施。投票⽅法は、各クラスにて挙⼿。号外掲載⽤に
投票⾵景、ポスターを⾒ているところを撮影。号外に掲載するため 11 ⽉ 20 ⽇（⾦）までに投票完
了する様に依頼する。保護者にユニホームの投票をする旨を⼀⻫メールでお知らせする。ユニホー
ムのサイズ、枚数を精査し最終確認の上発注する。ビブスも⼀緒に購⼊するのか確認。 

③ ⽊札の制作 
⽊札に⼊れる名前を学校側と確認（確認後、個⼈情報にあたる全児童/先⽣⽅の名簿は削除）。 
キーホルダーの紐の⾊は学年毎に⾊分けする。本⽇、⽊札の⾒本を提⽰し発注決定。 

④ ベルマーク・テトラパック 
本⽇（7 ⽇）午後、ベルマークの集計をする予定。 

⑤ 映画チケットプレゼント 
問合せ中だが、現時点でチケット取得が可能か不透明な状況。 



その他 

 臨海⼩ホームページ内に PTA ホームページの移⾏作業中であり、年内をめどに刷新予定。 
 6 年⽣の卒業イベントを検討中。思い出作りとして平⽇に社会科⾒学等を⾏い、その後屋形船に乗

る案などを検討中。 

会計担当より 

 4 ⽉〜9 ⽉の会計報告 
 経費精算についての説明 
 コピー機が古く調⼦が悪いので、新しくプリンターを購⼊した。 
 ⽊札については、今年はもちつきまつり等のイベントが中⽌となったため、そちらの予算を活⽤し

て制作をする。 
 ユニホームは、通常会計と別で積⽴している備品積⽴⾦を活⽤する。以前、コピー機の更新等での

備品積⽴⾦の活⽤を検討していたが、ペーパーレス化を推進してコピー機の活⽤頻度が減ったこ
と、新規購⼊のプリンターで代替可能となることから、コピー機の更新は⾏わず、こども達のため
に活⽤することが可能となった。 

 ⽊札、ユニホーム共に児童福祉費に相当するため、予算と⽐較すると乖離が⽣じることとなるが、
会計上は⼤きな問題は無い。 

 

* * * * * * * 学校より * * * * * * * 

 11 ⽉ 6 ⽇（⾦）、⾃然体験教室代替⾏事(5 年⽣)「51 ⼈の会」と名付け、⼦ども達と作り上げたイ
ベントを実施。映画鑑賞、どろけい、校庭で花⽕⼤会。⼿持ち花⽕と打ち上げ。楽しいひと時を過
ごすことができた。 

 ホームページのトップページにこれからも学校の様⼦を載せていく。 
 年間⾏事が定まらず前期配布できなかった⾏事予定について、後期は配布できたが、今後急な変更

の可能性がある。 
 学校アンケートの実施に際にグーグルフォームを活⽤することは、取扱注意すれば利⽤可能（⽂科

省のデジタル化推進より）と区の指導室からも許可が出たので、当校も利⽤する⽅針。⼀⻫メール
で URL を配信。URL をタップするとグーグルフォームにアクセスできる形式になっている。保護
者への周知は⼿紙で⾏う。QR コードはつけない。 

 臨海公園の改修⼯事は 11 ⽉中旬から 3 ⽉末までの予定。航空写真、体育会的⾏事と重なるが、特
に影響はないので決⾏可能。改修⼯事の際に実施をお願いしているタイムカプセル、記念植樹に関
しては、江東区あてに再度依頼をしたが、結論はまだ出ていない。⼯事期間中、、平⽇⼣⽅と休⽇
の校庭利⽤は不可となる東⾨を出⼊として利⽤することも検討したが、安全管理上、困難と判断し
た。校庭利⽤が出来ない旨を学校から周知する。体育館でのドッジボール練習で体育館が使えず校
庭で⾏いたい場合は、PTA で安全管理ができるため、校庭利⽤できるよう検討したいので要相談
（⼦どもの活動は極⼒制限したくない）。 

 体育会的⾏事発表会は、11 ⽉ 17 ⽇（⽕）。⾬天の場合は 27 ⽇（⾦）。 
 12 ⽉に個⼈⾯談がある。 

 
 



連絡事項 

 第 2 回実⾏委員会・第 6 回役員会 1 ⽉ 16 ⽇（⼟）AM10：00〜 
 新年顔合わせ会は中⽌とする。来賓への中⽌案内は別途検討。 

 
【主な⾏事予定(11 ⽉〜12 ⽉)】 

 避難所運営協⼒本部連絡会 
 深川南部地区 PTA 会⻑会 
 第 1 回実⾏委員会、第 5 回役員会 
 ドッジボール練習会、練習試合(南陽⼩) 
 第 2 回区⼩ P 第 2 回全体会⻑会 
 開校記念集会 


